



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

Nuevos graduados en la Sede de Occidente

300 profesionales recibieron su título en Grecia y San Ramón

2 MAY 2015

Sedes Regionales



Alrededor de 300 estudiantes se graduaron recientemente en la sede de Occidente (fotografía Alejandra Alvarado).

Nuevos profesionales en áreas como Educación, Derecho, Ingeniería Industrial, Psicología, Diseño Gráfico, Dirección de Empresas, Gestión de los Recursos Naturales, Informática Empresarial, Matemática se graduaron el pasado 27 de abril en la Sede de Occidente.

Alrededor de 300 estudiantes recibieron el título que los acredita como profesionales, en dos actos de graduación realizados en los recintos de Grecia y San Ramón.

Para la joven Gabriela María Corrales Fuentes, representante estudiantil del recinto de San Ramón, en el proceso de formación se contó con la participación de diferentes personas que enriquecieron la preparación de cada uno de los nuevos profesionales. Destacó la labor de los docentes, de compañeros y compañeras así como de las familias.

Corrales le dirigió unas palabras a los graduandos y les invitó a luchar cada día para ser grandes profesionales, “a realizar un ejercicio profesional que refleje un compromiso con la sociedad presente en cada una de las distintas poblaciones con las que trabajamos”.



Las graduaciones se llevaron a cabo en los recintos de Grecia y San Ramón (foto Grettel Rojas Vásquez).

La directora de la Sede, Licda. Roxana Salazar Bonilla, destacó el compromiso adquirido por la Sede de Occidente desde su creación “un gran compromiso social con su país y en especial con la población de Occidente, un compromiso con el pueblo, con las familias, con esa población de estudiantes de zonas menos favorecidas alejadas del centro de la capital, para que tuvieran acceso a la educación superior”.

Les pidió a los nuevos profesionales “humildad y desprendimiento para que compartan y aprendan de la gente sencilla, de la malicia del campesino, del sentido común del ama de casa, de la sabiduría de las personas mayores, de la creatividad de los niños y las niñas, de la gente del pueblo, de la gente luchadora, honrada y honesta que son a los que les debemos dar cuentas”.

Por su parte, la Dra. Alice Pérez, vicerrectora de Investigación, señaló que para lograr la meta de obtener un título universitario el compromiso es compartido. Destacó que en este compromiso a la Universidad de Costa Rica le corresponde dar lo mejor en cuanto a calidad en oferta académica, docentes, planes de estudio, becas, proyectos y programas deportivos, artísticos y de acción social, entre otros. Por su parte, a los estudiantes les corresponde realizar un recorrido académico de aprendizaje y crecimiento personal y profesional.

Pérez les recordó a los presentes que graduarse de la Universidad de Costa Rica es una oportunidad que no está al alcance de todos. “Graduarse de la UCR implica que ustedes llevarán un sello de calidad de por vida, un sello que reconocerán sus empleadores, sus estudiantes, sus colegas. Esa distinción se ha logrado tras 75 años de esfuerzos combinados, que han permitido que la UCR tenga un lugar privilegiado en la sociedad costarricense y a nivel internacional.”

[Grettel Rojas Vásquez](#)

Periodista, Sede de Occidente

grettel.rojas@ucr.ac.cr

Etiquetas: [sede](#), [occidente](#), [graduacion](#), [roxana](#), [salazar](#).